

V. Alarife fue más que Magister

Escrito por Rodrigo Angobaldo

Sábado, 19 de Junio de 2010 11:04 - Actualizado Sábado, 19 de Junio de 2010 16:00



En un encuentro muy luchado, con ocasiones de gol en ambas porterías, Villa Alarife se llevó un importante triunfo ante Magister por 3-2.

El primer tiempo fue muy cerrado gracias a la buena actuación del arquero de Magister, Gabriel Palomino, quién mantuvo su arco en cero durante los primeros 45, y tuvo muy buenas reacciones a los constantes ataques por parte del delantero de Villa Alarife, David Rodríguez, que se movía a lo largo de toda la cancha e incomodaba a la defensa rival. Además, la defensa de los chorrillanos comandada por Jorge Rivera estuvo muy sólida.

En el segundo tiempo se pudo abrir el marcador gracias a un gol de Nicolás Alonso; quién cabeceó al arco y aprovechó el rebote que dejó el portero rival. Luego de esto el partido se volvió muy peleado y había ataques por parte de los dos equipos. Nicolás Alonso volvería a marcar a través de un tiro libre muy bien pateado que choco en el travesaño antes de ingresar. Gabriel Palomino volvió a demostrar sus buenas reacciones en el arco al teparle un penal a Nicolás Alonso. Aquí es donde Gonzalo Chang comenzó a aparecer y trato de hacer reaccionar al Magister a través de un gol de cabeza que los acercaba al empate.

Villa Alarife volvería a anotar, ya que Nicolás Alonso probó de lejos con un disparo de tres dedos y logro anotar poniendo así el 3 a 1. En un tiro libre muy bien ejecutado por Gonzalo Chang, Magister encontraría el 3-2. Los chorrillanos terminaron pidiendo la hora, porque Magister parecía que lo empataba con el gran empuje que demostró al final.